

*La contribution de Fidel Castro
au laboratoire pharmaceutique
Oriente est mise en valeur*

Image not found or type unknown



Image: Prensa Latina

La Havane, 1 nov. (RHC)- Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a été l'inspirateur du Laboratoire pharmaceutique Oriente (LBF) il y a 50 ans, a déclaré Jorge Fernández, directeur du groupe d'entreprises BioCubaFarma.

Alors que ce collectif exceptionnel s'apprête à fêter un demi-siècle, l'exécutif a évoqué le rôle prépondérant du président cubain de l'époque et en particulier ses efforts liés à la culture et à l'utilisation des propriétés du moringa, une plante aux valeurs médicinales remarquables.

Il a fait référence à la présence du leader historique lors de l'inauguration de l'usine de sérums en 1988, dans le cadre des liens entretenus tout au long de cette période dans ses efforts pour promouvoir la médecine naturelle et traditionnelle, principalement les produits pharmaceutiques dérivés de cette pratique.

Les transformations opérées par LBF afin d'étendre et de consolider ses contributions au système de santé cubain ont récemment inclus l'ouverture d'une usine pratiquement nouvelle pour les sérums parentéraux, suite à un processus d'améliorations technologiques avec un investissement de près d'un million d'euros.

De même, une unité moderne pour la fabrication de sels et de poudres pour la réhydratation orale a été incorporée, avec laquelle ils peuvent fournir à tout le pays ces préparations nécessaires d'une utilisation notable dans le réseau hospitalier.

Tout au long de ces 50 ans, le Laboratoire pharmaceutique Oriente n'a cessé de se renouveler et de créer, avec des produits d'origine naturelle comme principale motivation de son groupe de recherche et développement, en plus des lignes destinées à l'hémodialyse et aux pansements.

La liste des compléments alimentaires et des médicaments comprend des comprimés d'extrait de citronnelle, dont l'efficacité contre l'hypertension artérielle a été prouvée ; de la passiflore comme anxiolytique; et de la Verveine puante, cette dernière pour renforcer le système immunitaire.

Un projet cher aux travailleurs et qui avance bien est celui des pilules à base de levure de bière, dont les vertus reconnues reposent sur le complexe complet de vitamines B, les nutriments, les sels minéraux et les acides aminés essentiels.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303648-la-contribucion-de-fidel-castro-au-laboratoire-pharmaceutique-oriente-est-mise-en-valeur>



Radio Habana Cuba